

Vive + Jésus

Mais peu à peu, sa santé décline, l'âge venant, et doit s'aliter.

Affaiblie et malade, elle s'éteint le 31 mai 2025 à Karasburg, entourée de ses Sœurs, après avoir eu la consolation de voir encore une fois notre Mère et ses compagnes venues pour la visite canonique.

Prions pour elle et pour nos Sœurs de Namibie et d'Afrique du Sud. Que le Seigneur la reçoive dans sa joie et sa paix, auprès de nos Fondateurs. Et qu'elle nous obtienne les vocations dont nous avons besoin pour poursuivre leur Œuvre !

Dieu soit béni

Troyes, le 17 juin 2025

Notice sur la vie de notre chère

Sœur Paule-Elizabeth Atiogbe

Paula naît le 20 février 1929 à Lüderitzbucht, aujourd'hui en Namibie. Sa maman, Maria, est d'origine nama. Son père, Pierre, d'une famille catholique, est originaire du Togo et est arrivé à Lüderitzbucht en 1912 pour occuper la fonction d'agent des postes. Il parle couramment plusieurs langues telles que l'allemand, l'anglais et le français. Catholique fervent, il assiste à la messe tous les jours, aide le prêtre pour l'enseignement religieux et la visite aux familles.

L'enfant est baptisée le 17 mars 1929 à la mission catholique Saint-Pierre et Saint Paul de Lüderitzbucht ; elle fait sa première communion en octobre 1936 et est confirmée le 23 juillet 1937.

Paula fréquente l'école primaire de Lüderitz puis elle étudie au collège Saint-Joseph d'Aliwal North et ensuite à Cape Town où elle obtient son diplôme d'enseignante en 1947. Elle entreprend des études de catéchisme à Cape Town en 1949 pour pouvoir enseigner la religion aux enfants et adultes du diocèse.

En janvier 1953, la jeune fille entre dans la Congrégation d'abord comme aspirante puis au postulat le 6 février 1954.

Elle prend l'habit à Matjieskloof le 18 janvier 1955 et reçoit le nom de Sœur Paule-Elizabeth.

Pendant son noviciat, la jeune Sœur donne des leçons de catéchisme à ses compagnes.

Elle fait Profession le 19 janvier 1956 et s'engage définitivement par les Vœux perpétuels le 22 décembre 1966.

A partir de janvier 1957, la jeune Sœur enseigne à Pella puis à Karasburg. Elle montre un zèle ardent pour sa classe et anime les chants à l'église.

En 1960, elle fait un séjour à la Maison-Mère. A son retour, elle est nommée directrice de l'école, assistante et conseillère de la Communauté. En 1968, elle obtient un diplôme de français à la Sorbonne.

En 1977, notre chère Sœur a le bonheur de revenir à Troyes où elle perfectionne son français au Cours Saint-François de Sales ; puis elle retrouve Karasburg où elle est nommée Supérieure de la Communauté, confirmée à plusieurs reprises dans cette charge avant d'être nommée Supérieure à Keetmanshoop puis à Gabis.

Dans les années 1980, elle a la douleur de voir disparaître son frère, puis son neveu, Peter, tué accidentellement par un chauffeur ivre.

En 1988, elle est déléguée au chapitre général et se réjouit de revenir à Troyes.

En 1991, Sœur Paule-Elizabeth part en formation de catéchiste à l'Institut Lumko à Germiston. A son retour, elle se rend dans toutes les localités périphériques pour former les enseignants de catéchisme sans ménager sa peine.

Notre chère Sœur est polyglotte, comme son père : elle parle l'anglais, l'afrikaans, le nama, le français et l'allemand. C'est aussi une excellente musicienne : elle joue de l'orgue et dirige les chants à l'église.

Enthousiaste, vive, dévouée, elle aime rendre service. Travailleuse, elle aide aux travaux de la maison où elle réside ; elle y est très adroite.

Dotée d'une forte volonté, très énergique, elle est une excellente éducatrice. Ses rapports d'inspection sont toujours excellents. Sœur Paule-Elizabeth reçoit en 1989 le certificat du gouvernement de l'Afrique du Sud pour les services rendus dans l'éducation, et celui du diocèse de Keetmanshoop pour ceux qu'elle a rendus à l'Eglise.

En 2006, elle retrouve la Communauté de Keetmanshoop où elle est coordinatrice pour la catéchèse puis revient encore une fois à Karasburg qu'elle ne quittera plus.

Le 10 janvier 2016, elle a la joie de fêter son Jubilé de diamant.

En couronnement de sa carrière, elle est reçue Docteur Honoris Causa en Philosophie, pour mettre en valeur ses dons exemplaires d'éducatrice et de citoyenne de Namibie. Notre chère Sœur, entourée de ses Sœurs, est fière de recevoir la toge et la coiffure de son doctorat.